

## Das Wort zum Sport

**SEKTION FAUSTBALL** Dass sich hartes Training auszahlt, beweisen unsere Faustballteams – sie haben sich in der Hallensaison 2024/25 hervorragend geschlagen.

Die Damenmannschaft kämpfte bis zur letzten Runde um den Meistertitel und belegte letztendlich punktgleich mit dem Vizemeister den ausgezeichneten 3. Platz.

Noch besser ist es unserer Herrenmannschaft ergangen. Bis zur letzten Meisterschaftsrunde kämpften drei Mannschaften um den Titel. Unser Team behielt die Nerven, gewann ihre beiden letzten Spiele und sicherten sich somit – wie schon im Vorjahr – den Bezirksmeistertitel der Herren.

**Wir gratulieren unseren erfolgreichen Damen zum 3. Platz und den Herren zum Bezirksmeistertitel!**

Auch unsere Jugend gibt Woche für Woche ihr Bestes und hat sich toll entwickelt. So können wir in der Feldsaison auch wieder eine U12 Mannschaft stellen! Wir wünschen unseren Nachwuchshoffnungen viel Spaß und Erfolg im Meisterschaftsbetrieb!



*Herzliche Gratulation unserem Herrenteam! Mit einem starken Finish errangen sie – wie schon letztes Jahr – den Meistertitel.*